



ニュースリリース 平成 24年 9月 13日

「日中ものづくり商談会@上海 2012」開催について



常陽銀行（頭取 寺門 一義）は、このたび、『常陽地域復興プロジェクト「絆」』の一環として、下記のとおり、中国・上海市において「日中ものづくり商談会@上海 2012」を開催しましたので、お知らせいたします。

当行は、この商談会を平成 18 年から上海市にて開催しており、今回で 7 回目となります。

毎年規模が拡大しており、今回は、出展企業数・来場企業数とも大幅な増加となりました。

今後とも、お客さま・地域の復興と成長に貢献するため、『常陽地域復興プロジェクト「絆」』を全力で推進し、さまざまな取り組みを展開してまいります。

記

【概要】

| | |
|--------|--|
| 名 称 | 「日中ものづくり商談会@上海 2012」 |
| 日 時 | 9月12日（水）～13日（木）9：00～17：00 （12日：出展企業中心の商談、13日：地元サプライヤーとの商談） |
| 場 所 | 中国上海市 上海世貿商城（シャンハイ・マート）4階 中華人民共和国上海市長寧区興義路99号 |
| 出展企業数 | 582社（うち、当行取引先34社） |
| 来場企業数 | 電子、電気、機械などの業種を中心に2日間で約5,700社（10,360名） |
| 主 催 | ファクトリーネットワークチャイナ（旧NCネットワークチャイナ） |
| 共 催 | 常陽銀行・日立地区産業支援センター 地方銀行、自治体他、計39団体 |
| 協 賛 | 日刊工業新聞社 |
| 後 援 | 日本貿易振興機構（ジェトロ）上海事務所、上海国際調達中心 |
| 商談会の状況 | 1日目：日系企業を中心とした出展企業間による商談。 事前にアンケートを実施し、販路拡大を目指す企業が調達先を検討する企業ブースを訪問する形式をとりました。 2日目：事前に商談を申し込んだ地元サプライヤーおよび当日参加者と各出展企業による商談。 来場企業が各出展企業ブースを訪れ、熱心に商談を行いました。 |

以上